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Em vinte e seis de novembro de dois mil e vinte um, às treze horas e trinta minutos, por

videoconferência (tendo em vista os efeitos da pandemia do COVID-19) via Google Meet,

reuniram-se o diretor professor Emerson de Sousa Costa, presidente da Congregação; o3

representante do Departamento de Informática, Gestão e Design (DIGD-DV), professor Alisson

Marques da Silva (titular); o representante do Departamento de Engenharia Mecatrônica (DEM-

DV), professor Luís Filipe Pereira da Silva (titular), a representante do Departamento de Formação6

Geral (DFG-DV), Professora Nádia Cristina da SilvaMello (titular), o representante dos servidores

técnico-administrativos, Aldo Geraldo Simões (suplente) e o representante do corpo discente Sr.

João Victor Tavares Santos (suplente). Verificado o quórum regimental, o presidente declarou9

aberta a 73ª reunião da Congregação para tratarem da seguinte pauta: Item 1) Análise do Pedido

de Redistribuição do professor André Luís Costa Pinto de Carvalho; Item 2) Informes

Gerais. Inicialmente o Presidente cumprimentou a todos. Em seguida, fez a leitura da pauta e12

perguntou se alguém gostaria de acrescentar algum item à pauta. Sem inclusão, a pauta foi votada

e aprovada por unanimidade. Item 1) O prof. Emerson relatou sobre o processo de Pedido de

Redistribuição do professor André para o IF Baiano – Campus Santa Inês, em permuta com o prof.15

Luiz GustavoMartins dos Santos. Explicou que o pedido foi analisado por uma comissão instituída

pelo Departamento de formação Geral e em seguida, apresentou para os demais conselheiros, o

documento gerado pela comissão com parecer favorável. Informou também que o mesmo foi18

apresentado e deferido pela Assembleia do Departamento de Formação Geral. O conselheiro Luís

Filipe relembrou que a congregação já analisou e deferiu um pedido de redistribuição do prof.

André e questionou o que aconteceu. O prof. Emerson explicou que o professor que seria21

redistribuído para o CEFET, Darley Miranda dos Santos, desistiu. Após ampla discussão, foi

sugerido pelos conselheiros que para os próximos pedidos de redistribuição, as comissões, além

da análise técnica, façam também entrevistas para conhecerem melhor o perfil dos servidores que24

virão para o Campus. O professor Emerson informou que vai repassar a sugestão para os Chefes

dos Departamentos. Em seguida, o pedido de Redistribuição do professor André Luís Costa Pinto

de Carvalho foi encaminhado para votação e aprovado por unanimidade. Item 2) Informes: a) O27

prof. Emerson informou sobre a visita do Ministro da educação, Prof. Milton Ribeiro, ao nosso

Campus que aconteceu no dia 18/11. Esclareceu que ficou sabendo da visita no final do dia

anterior, não tendo como divulgar. Foi uma visita rápida, mas entregou um ofício solicitando a30

liberação de verbas para a construção do edifício para laboratórios da mecânica e de um novo

prédio escolar, bem como da abertura de vagas para contratação de servidores técnico-

administrativos e docentes, para consolidação dos atuais cursos do campus e para uma futura oferta33
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de novos cursos; b) O prof. Emerson informou que o prefeito da cidade de Nova Serrana, Sr.

Euzébio Rodrigues Lago, entrou em contato solicitando uma reunião para conversarem sobre a

possibilidade de implantação de uma unidade do CEFET em Nova Serrana e que encaminhou essa36

demanda para a Diretoria Geral. O Gabinete agendou uma reunião entre o Prefeito e o Diretor

geral que já foi realizada, dando início aos trâmites legais; c) O prof. Emerson fez uma breve

explanação sobre a Resolução CD nº 42/2021 e o Memorando Circular nº 547/2021 que trata do39

retorno integral dos servidores às atividades presenciais que deverá ocorrer no dia 1º de dezembro.

Relatou que foi realizado uma reunião do diretor geral com os diretores de campi no dia 25/11 e

que após muita discussão sobre esse retorno, ficou definido que será encaminhado outro42

memorando com novas orientações, flexibilizando esse retorno até o dia 31/12 para que, os

servidores que necessitarem, se organizem para esse retorno totalmente presencial. Nada mais

havendo a se tratar, o professor Emerson de Sousa Costa declarou a reunião encerrada às treze45

horas e cinquenta e nove minutos. Do que se tratou, para constar, foi lavrada a presente ata que

após lida e aprovada, segue assinada pelos presentes e por mim, Elena Maria da Cunha, secretária

ad hoc. Divinópolis, vinte e seis de novembro de 2021.48
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